
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

インスタでしか見れない 

写真・動画もあります☆ 

フォローしてね♪ 

 

未就園児 
専用 LINE 

ようちえんにっき  

随時更新中♪ 

桜のつぼみも膨らみ、いつ綺麗な花を咲かせるのか楽しみな時期になってきました。そして、気が

つけばもう 3学期も終わりを迎えようとしています。 

まずは、保護者のみなさまにはこの 1年間、多くの行事にご参加いただき、また日頃から園の活動

に対してご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。 

常に、子どもたちに寄り添ってくださり、本当にありがとうございました。来年度も引き続きご支

援を賜りますようお願い申し上げます。 

白組の子どもたちは、1 週間前にこの園を巣立っていきました。立派に大きく成長しました。きっ

と、小学校でも元気いっぱい頑張ってくれると思います。 

赤組・ゆり組の子どもたちも、園での様々な活動を経験していくことで、この 1年で大きく成長を

しました。毎日のクラスや学年を超えた活動により、友達との関係やみんなで協力することの大切さ、

そして時には失敗を重ねながらチャレンジし、自分自身を成長させることができました。 

子どもの可能性は無限大です。次の一年も、小さな一歩から未来につながる大きな一歩として、前

に進んでいってくれると思います。 

【青竹の話】 

竹ってどんなイメージがありますか？  

「強い」  

そんな青竹ですが、こんな風に成長するみたいです。 

４年間は全然伸びていないのに、５年後に一気に伸びるんです。  

じゃあ最初の４年間は何も変わっていないのでしょうか。  

そんなことはないんです。 では、いったいどこが成長しているんでしょうか。 

実は４年間は「根」が成長しているんです。 

まず、しっかりと根を張ることで、太く長い幹を支える基盤をつくっているんですね。 

そして、しっかりとした基盤が出来たとたん、一気に伸びていく。 

根がしっかりしているから、あれだけ長くても大丈夫なのです。 
  

 私たち大人も小さな子どもたちも何か取り組んでいるときに、なかなか成果が出なくて、不安にな

ることもあるかも知れませんが、きっと青竹のように、目に見えにくい所（根）が大きく成長して、あ

る時に、大きく羽ばたくことができるのだと思います。 

 新年度からも、子どもの成長を楽しみにしながら、そして大きく羽ばたくように子どもたちの背中

を押していきたいと思います。                          園長 菅野 輝史 

 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幼稚園で経験したこと全てが、 

これからの心の支えになってくれると思います    

進学しても、きっと笑顔いっぱいの優しいお兄ちゃ

んお姉ちゃんで頑張ってくれると信じています☆ 

心より、ご卒園おめでとうございます！！ 

1年間ありがとうございました。 

ひな壇の前で 

   記念撮影 
 

園庭で 

ひな祭りクイズをして、 

カルピスで乾杯！！ 

ひなあられも 

食べましたよ☆ 

 

＊菜の花ボード＊ 
『もうすぐ春ですね♪』 


